

Se cumplen 150 años del primer culto evangélico celebrado en Córdoba



Antonio Manuel Simoni, profesor de historia de la Facultad de Teología FADE

(PODCAST, 30/01/2019) Esta mañana un artículo de opinión publicado en el Diario de Córdoba recordaba que tal día como hoy, 30 de enero, en 1869 se celebraba el primer culto evangélico en la ciudad de Córdoba.

Sería el día en que el industrial inglés **Duncan Shaw** celebraría una primera reunión en su casa particular con sus trabajadores y vecinos, en los que se leyó un pasaje del evangelio según San Lucas en castellano y se entonaron cantos de alabanza.

El autor de ese oportuno artículo es **Antonio Manuel Simoni**, profesor de historia en la Facultad de Teología de las Asambleas de Dios en La Carlota, Córdoba. Y con él hablamos en la siguiente entrevista...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. [150 años de la Iglesia evangélica en Córdoba](#) (30/01/2019)